

Casi el 15% de las familias menorquinas subsiste con menos de 1.000 euros al mes

Mallorca, Eivissa y, sobre todo, Formentera, cuentan con más hogares mileuristas

D. Marquès | 25/10/2011

Valorar:

Actualmente
puntuada
con
0
estrella
(s)
sobre
5

[Puntualo 1](#)

[estrellas](#)

[Puntualo 2](#)

[estrellas](#)

[Puntualo 3](#)

[estrellas](#)

[Puntualo 4](#)

[estrellas](#)

[Puntualo 5](#)

[estrellas](#)

- [Comentarios Comenta](#)

Visto 93 veces

[Me gusta](#)

La crisis ha hecho mella en el 14,7% de los hogares menorquines, que se ven obligados a subsistir con un ingreso neto mensual inferior a los mil euros. Así lo acredita la memoria del Consell Econòmic i Social (CES) de Balears que ayer tarde fue presentada en el Parlament balear.

Con todo, el porcentaje de familias mileuristas es inferior en Menorca al resto de las Islas, en especial Formentera, donde el 28,9% de los hogares -casi tres de cada diez, deben vivir con un sueldo mensual de menos de mil euros. En Mallorca se hallan en esta situación el 15,8% de las familias y en Eivissa, el 17,5.

Pero curiosamente, ninguna otra isla del archipiélago presenta una situación tan crítica como la de Menorca. No sólo cerró 2010 con el Producto Interior Bruto (PIB) más bajo, 1,3 puntos negativos, sino que también ha visto resentirse de forma extrema la actividad de su mercado laboral.

La Seguridad Social tuvo afiliados el año pasado en Menorca a una media de 29.025 trabajadores al mes, 999 (un 3,33%) menos que en 2009. Pero el descenso es aún más acusado si se comparan los datos de los dos últimos ejercicios, pues la afiliación ha bajado en este intervalo en casi 3.500 personas al mes. Se ha pasado de los 32.525 trabajadores dados de alta a finales de 2008 a los 29.025 con que se cerró el año 2010.

Pero lo peor, advierte el CES, es que los recortes sociales anunciados por el Govern Bauzà pueden disparar aún más el índice de pobreza en las Islas que, como ya informaba ayer este diario, se ha incrementado en un 12% sólo durante el último año.

Umbral de pobreza

Balears es la segunda comunidad autónoma del Estado español con la tasa de riesgo de pobreza más elevada. Según consta en la memoria del Consell Econòmic i Social, el umbral de la pobreza se sitúa actualmente en el archipiélago en unos ingresos anuales de 8.652 euros, 672 euros por encima de la media española, cifrada en 7.980 euros. El paro de larga duración, que afecta especialmente a los mayores de 45 años, sigue creciendo y concentra ya el 24,6% de todo el desempleo de las Islas. Por contra, Balears es la quinta comunidad española en

la que los jóvenes de 30 años tienen menos dificultades para encontrar trabajo.

- [Fotos](#)



Presentación en el Parlament. Tuvo lugar ayer tarde en el salón de actos de la Cámara balear. El próximo 17 de noviembre se presenta en sociedad en Menorca.

25-10-2011 | Iván Muñoz

Depositos a un año

Elije el mejor depósito a un año Información de más de 60 bancos

www.bankimia.com/Depositos

Publicidad

Anuncios Google

Comentar

Nombre (obligatorio):

Correo electrónico (obligatorio)

Comentario:

Acepto las **condiciones de las normas de uso y aviso legal**

Advertencia

Recuerde que usted es responsable de todo lo que escribe y que se revelarán a las autoridades públicas competentes y tribunales los datos que sean requeridos legalmente (nombre, e-mail, IP de su ordenador, así como información accesible a través de los sistemas).

Normas de uso

aviso legal